

FEBRERO 2021

TORRE DEL ORO. SEVILLA

DOCUMENTO DEL MES

El Instituto de Historia y Cultura Naval (IHCN) presenta, a través de su Servicio Educativo y Cultural, el Documento del mes que tiene por finalidad difundir y dar a conocer el gran patrimonio documental de la Armada, mostrando mensualmente un documento, de sus archivos o museos, seleccionado por su relevancia histórica y cultural.

La selección se realiza atendiendo a:

-El contenido histórico del documento: por su singularidad, por su temática coincidente con algún hecho histórico, social o cultural que se esté celebrando

-Las características de su soporte: documentos que destaque por sus peculiares características gráficas, planos, grabados, dibujos, fotografías

-El proceso de restauración al que han sido sometidos

Para hacerlo accesible, el documento es difundido de forma comentada, con una breve reseña del contexto histórico de origen o con el que está relacionado.

Para saber más **Imágenes del documento**
Documentos del mes anteriores

SERVICIO EDUCATIVO Y CULTURAL DEL IHCN
mtorlop@fn.mde.es Telf: 91 5235318

Dedicamos el documento del mes de febrero a la TORRE DEL ORO, situada en la margen izquierda del río Guadalquivir, cuando se cumplen 800 años de su construcción.

Desde su construcción a principios del S.XIII fue punto focal del puerto sevillano, de donde zarparon las naves de Magallanes en 1519 y en el que recaló, en 1522, la nao “Victoria” de Elcano.

Declarada monumento histórico-artístico en 1931 y restaurada en varias ocasiones, en la actualidad alberga el Museo Marítimo de Sevilla.

El maravilloso documento que aquí presentamos es una estampa litográfica perteneciente al fondo del Museo Naval de Madrid.



Autor: Estampa litográfica. Pedro Pérez de Castro.
Características físicas: Papel, tinta.